

## **Témoignage de Denise Baumgart : Deux semaines à Bois le Roi**

Le 14 août, j'ai pris le TGV à Paris pour travailler deux semaines au centre de loisirs à Bois le Roi. A Bois le Roi ma famille d'accueil m'avait souhaité la bienvenue et elle m'a accueilli très gentiment. Pendant la semaine j'ai passé toute la journée au travail où tout le monde était aussi très gentil. J'ai eu beaucoup de plaisir de designer, bricoler et jouer avec les enfants, mais c'était aussi très dur parce que c'était difficile de comprendre et de parler avec les enfants. En plus, j'ai accompagné les enfants aux deux excursions. Une fois j'étais au Babyland et une autre fois nous avons visité Ty'Bamboo. Après le travail j'étais chez ma correspondante et ses copains. Nous avons nous rencontrés et nous avons bavardé et écouté de la musique. Au Week-end je suis allée à Paris pour faire du shopping et pour visiter la Champs Elysées et l'Arc de Triomphe. Je trouve les deux très jolis et très impressionnantes. A mon dernier jour, j'étais très triste et c'était très difficile de dire au revoir aux enfants et aux autres animateurs. Samedi, le 27 août j'ai pris le train à Paris et le TGV en Allemagne. En résumé j'ai passé deux semaines extraordinaires en France où j'ai beaucoup appris et où j'ai fait beaucoup d'expériences.